
С НАМИ БУДУЩЕЕ!
спецвыпуск газеты “ЗИК”

Сегодня наш рассказ -  о юбилейных выпускниках. Этого высокого звания -  юбилейные 
200-тысячники -  удостоены 20 лучших из лучших.

Пока они учились, Alma-mater была удостоена премии правительства за внеучебную работу, 
а потом выиграла конкурс инновационных 
вузов -  большие достижения. И у каждого 
из наших сегодняшних героев за 
прошедшие пять лет было множество 
свершений и побед. В учебе и науке, 
в работе, общественной и личной 
жизни. Они делятся с нами своими 
самыми яркими впечатлениями 
о студенческих годах и 
рассказывают о своей мечте.



Александра А Н К У Д И Н О В А

институт физической культуры, социального сервиса и туризма

Кандидат в мастера спорта по подводному плаванию, Александра активно сотрудничает с 
фитнес-центром «Ворлд Джим Екатеринбург» и является главным секретарем федерации 
бодибилдинга и фитнеса Свердловской области.
Но сфера ее интересов не ограничивается одним спортом. Александра принимает 
активное участие в научно-исследовательской работе факультета физической культуры, 
проявляя тягу к новым знаниям и демонстрируя практические навыки и умение решать 
возникающие исследовательские проблемы. Участвовала во многих конференциях 
молодых ученых УГТУ-УПИ. Увлекается фотографией, рисованием и творческими 
специальностями.

-  Очень много всего яркого было. Здесь я приобрела новых друзей. Поездка в колхоз, участие 
в научной деятельности, -  сплошные эмоции. Запомнилось, как подруга принимала участие в одном из 
конкурсов «Мисс УГТУ-УПИ». Приятно было поддерживать ее, радоваться, когда ей достался титул 
«Вице-мисс».
-  Я  представляю себя руководителем спортивного учреждения, занимающегося нац. проектами в 
области физкультуры и спорта, создающего определенную атмосферу. Хочется влиять на людей, на 
общество, чтобы оно становилось здоровым во всех отношениях.
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Успешно сочетает учебу в университете с работой и научно-исследовательской 
деятельностью. Грамотный и ответственный, парень дорос до техника-механика 
i -й категории. Вся корпорация ВСМПО-АВИСМА, где Денис усердно трудится, 
поддержала его кандидатуру на звание юбилейного выпускника.
- У меня вся студенческая жизнь была яркая.
Хочу закончить диплом. Пока планов не строю.

200 ООО фотографов  4

Если вы видели, как по УПИ и его окрестностям бродят, ползают и бегают студенты 
с фотоаппаратами наперевес, если вы видели, как они заставляют людей валяться на 
газонах и делать прочие веселые глупости, то это значит только одно: вы стали очевидцем 
очередного, уж е пятого по счету фотомарафона, организованного отделом по внеучебной 
работе. И  носящего па этот раз название «21)0000 фотографий». Название прямо отсылает 
нас к торжественному событию, к которому университет готовился, начиная с Нового года 
-  выпуску 200000 специалиста. Надо сказать, что ребята подошли к выполнению заданий 
с фантазией, в чем вы можете убедиться, оценив выставку лучших работ фотомарафона.

Стипендиат Ученого совета УГТУ-УПИ, активистка НИРС, разбирается в таком 
сложном предмете, как математическое моделирование электротермических установок. 
Имеет пять публикаций. Одновременно с учебой на ЭтФ Марина получает второе 

высшее образование и успешно сочетает учебу с работой в сервисном центре корпорации АВВ 
(Екатеринбургский филиал).

- Меня выбрали в 20-ку юбилейных выпускников -  это самый яркий момент, конечно же.
Еще очень впечатлила конференция по энергосбережению этой зимой, на которую приезжали 
иностранцы и рассказывали о нетрадиционных источниках энергии. Было интересно их послушать. 
Мечтаю стать руководителем среднего звена на предприятии электротехнической 
промышленности. Через десять лет, думаю, я этого добімсъ. И еще хочу побывать за границей, 
в теплых краях, объездить все моря земного иіара.



Дмитрий ГОЛЬДБЕРГ  

факультет экономики и управления

Александра ГО Н Ч А Р О В А

факультет информационно-математических технологий экономического моделирования
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Участвовал на і-м, 2-м и з-м курсах в межвузовской олимпиаде по математике в составе 
команды от УГТУ-УПИ, которая занимала первые два года первое командное место, а на 
третьем -  2 место.
За значительные достижения в учебе и науке Федор четыре раза был удостоен 
стипендии губернатора Свердловской области, а также стипендии Уральского научно
образовательного центра «Перспективные материалы». В 2005 году был награжден 
знаком «Отличник учебы».
Активно занимается спортом. Посещает секцию дзюдо, входил в состав сборной института. В 1999 
году на первенстве области по самбо в г. Ирбите занял 3 место. А  2004 на первенстве по дзюдо -  первое.
-  Один из самых ярких моментов для меня было вручение губернаторской стипендии. Были радость, 
эйфория и, как ни странно, удивление. Я  знал, что неплохо учусь, но чтобы стать стипендиатом...
-  Я  хочу стать человеком, который нашел себя в жизни, которого удовлетворяет его работа 
и социальное положение. Хотел бы сделать какое-нибудь открытие в области металлургии и в 
частности, титановых высоколегированных сплавов, внедрить какую-нибудь новую технологию. 
Сейчас очень быстро эта отрасль развивается, все постоянно меняется, и мне тоже хочется в этом 
поучаствовать.

Стипендиат губернатора Свердловской области, Правительства РФ, отмечен знаком 
«Отличник учебы». Учебу успешно совмещает с проведением научной работы. Дмитрий
-  президент научно-технического общества ФЭУ «Малая академия наук». За 5 лет 
Гольдбергом опубликованы 20 научных статей.
- Самый яркий момент, когда мне на пятом курсе предложили выступить 
переводчиком на международной конференции «Зимняя школа НАТО» в УрГУ. 
Выступал очень важный гость из НАТО, и мне надо было переводить с ходу, без 
подготовки. Ничего, справился.
Моя мечта -  стать послом в иностранном государстве, или крупным общественно- 
политическим деятелем. Хочу, конечно же, достичь успеха и в личной жизни.

С первого курса Александра активно участвовала во внеучебной деятельности. В 2003 
году создала в УГТУ-УПИ новый творческий коллектив «Феномен-A», которым руководит I 
и в настоящее время. Коллектив представляет университет на различных фестивалях 
и танцевальных конкурсах, среди которых XX Межвузовский фестиваль «Весна УПИ»,
Межвузовский фестиваль «Олимпия» 2005 и 2006 гг., VII Межрегиональный фестиваль I 
студенческого творчества «Уральская студенческая весна». I J K .
В 2006 году принимала участие в конкурсе Мисс УГТУ и завоевала три титула: «Вице- I
Мисс УГТУ-УПИ», «Мисс зрительских симпатий» и «Мисс фото». Позже являлась 
постановщиком конкурса «Самая обаятельная студенческая семья УГТУ-УПИ».
В 2007 году стала организатором фестиваля «Татьянин день» и хореографом конкурса «Мистер УГТУ- 
УПИ».
-  Запомнилось мое участие в организации конкурса «Мистер УГТУ-УПИ». Было много переживаний, 
ведь до этого со мной всегда был «Феномен-A», а тут вся ответственность за организацию 
лежала на мне. Если помечтать, то хотела бы быть директором танцевальной школы, чтобы у 
нас занималось много народу, от мала до велика, чтобы мы много ездили с гастролями, и все было 
хорошо. А если реально, то хорошее карьерное положение в серьезной корпорации как раз для меня. На 
меньшее я не согласна.



Эльдар ГЯНДЖ ИЕВ  

теплоэнергетический факультет

Ирина ДЕМ ЕШ КО

механико-машиностроительный факультет

Антон Д О РО Х И Н

факультет дистанционного образования

W \ За достижения в учебной деятельности отмечен нагрудным знаком «Отличник учебы». 
ЩЛ J  \ работал заместителем председателя жилищно-бытовой комиссии студенческого
mgflL \ профсоюза университета. Занимал должность председателя жилищно-бытовой комиссии

в профсоюзном бюро теплоэнергетического факультета, также председательствовал 
в Студенческом совете общежития ТэФ на протяжении трех лет. Неоднократно был 

отмечен грамотами и дипломами за общественную работу на благо университета и факультета. 
-  Сложно выделить что-то одно. Все пять лет учебы, колхоз, жизнь в общежитии -  одно сплошное 
яркое впечатление, можно даже сказать, анекдот. Для меня важно не столько кем я стану, сколько 
то, смогу ли я сохранить осознание того, что у меня есть свобода мысли, действий. Одним словом, 
чтобы осталась эта студенческая энергия, «искорка».

\ Ирина отличается высокой организованностью, дисциплинированностью и 
\ ответственностью, что позволило ей за три года закончить программу обучения,

'S* 1 \ рассчитанную на четыре курса.
^  Ж  \ Ведет активную научно-исследовательскую деятельность на филиале кафедры

~ \ автоматизации проектирования в Институте машиноведения УрО РАН.
\ -  Запомнился День здоровья на Песчаном. Отдыхали там с университетскими 

друзьями, с факультетом. Увидели преподавателей с другой стороны, нежели в 
^  университете, и поняли, что они точно такие же люди, как и мы.

-  Хочу быть человеком, который занимается любимым делом и одновременно 
приносит пользу обществу. Хотелось бы остаться в науке, заниматься программированием 

на многопроцессорной вычислительной технике, развивать это направление.

?  АгС I \ За пять лет прошел карьерную лестницу от продавца-консультанта до зам. директора ЗАО 
\ «ДИКОМ». Проявляет склонность к исследовательской работе, в частности, подготовил 
\ доклад на тему «Зависимость объема продаж от величины затрат на рекламу».
\ На первом курсе принимал активное участие в смотре художественной самодеятельности 
\ академических групп факультета дистанционного образования «Дебют первокурсника», за 
\ что был награжден дипломом.

—  -  Самым ярким впечатлением за время обучения в УПИ, наверное, было участие в
дебюте первокурсника. Помню, много репетировал и очень волновался перед выходом на 

сцену. Было приятно, когда жюри наградили мои старания в номинации «Лучшая мужская роль». 
-  В будущем я вижу себя высококвалифицированным специалистом в области экономики и управления.
В ближайшее время планирую получить MBA и научиться свободно говорить на английском. Надеюсь 
стать топ-менеджером какой-нибудь крупной корпорации.



Юлия ЗА Р УБ И Н А

факультет гуманитарного образования

Андрей К О ТО В

факультет непрерывных технологий образования

Юлия стипендиат Ученого совета УГТУ-УПИ и “Отличник учебы”. Бессменная староста 
группы ГО-561, девушка сразу проявила задатки отличного организатора, вовлекая 
ребят во все общественные и внеучебные дела. Ее сокурсники знают, на Юлю можно 
положиться. Мировая девчонка не чуждается и спорта: особое внимание она уделяет 
конькам и бегу.
- Очень запомнился первый курс, когда я стала старостой. В моей группе было 25 
девочек и 2 мальчика, их надо было как-то организовать, сформировывать команду.
И мне это удалось.
Одно время я мечтала быть женой Михаэля Шумахера, потом хотела стать рок-певицей.
На втором курсе была мечта стать бизнес-леди, а сейчас я хочу состояться как личность, суметь 
реализоваться как в профессии, так и в личном плане.

Прекрасно справляется как с учебой в вузе, так и с работой на Навоийском горно- 
металлургическом комбинате. Наташа еще и активно занимается спортом. Кандидат 
в мастера спорта по баскетболу, девушка участвует в соревнованиях физкультурно
спортивного комплекса «Прогресс», входит в сборную команду Центрального 
рудоуправления по плаванию.
- Самое неизгладимое впечатление оставили преподаватели: они рассказывали так, 
что материал запоминался сразу. Очень эрудированные, очень знающие. Меня это 
сильно поразило.
Моя мечта скорее личного, чем профессионального характера: я хочу стать мамой.

Специалист в области экономики и управления на предприятии (строительство) 
и староста группы. Андрей на протяжении 2-х последних лет помогал в организации и 
проведении дебюта первокурсника, смотра художественной самодеятельности, походов. 
Его уважают как студенты, так и преподаватели. Все отмечают его коммуникабельность, 
пунктуальность и целеустремленность.
- Удовлетворение от каждой сданной сессии -  самое яркое впечатление, пожалуй.
У  меня за последние четыре семестра экзамены сданы на одни пятерки.
Мечтаю стать бизнесменом, добиться успеха и помогать людям. К  примеру, 
спонсировать детские дома.
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Алексей Р О М А Н К И Н  

Нижнетагильский институт

Иван Н И К О Н О В  

Нижнетагильский институт
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Является неоднократным участником Всероссийской студенческой олимпиады 
«Вычислительные машины, комплексы, системы и сети».
В течение четырех лет успешно совмещает учебу с работой по специальности, кроме 
того, входит в состав строительного отряда НТИ «Русичи», на его счету две целины. 
Иван имеет і взрослый разряд по волейболу, неоднократно награжден грамотами за 

участие и победу в соревнованиях городского и областного уровней.
- Про самое яркое для меня впечатление нельзя однозначно сказать, положительное оно или 

отрицательное. Я  поступил на специальность «Прикладная математика», но через год ее закрыли, 
а студентам предложили либо отчислиться, либо перейти на родственные специальности.
Я  переиіел на специальность «Информационные системы» и благодаря этому стал программистом. 
Думаю, на старой специальности просто зачах бы. Скажем так: через 3-5 лет я вижу себя 
директором фирмы, занимающейся техподдержкой и поставкой программного обеспечения.
И, конечно, программистом. Это вполне реально. А загадывать на более долгий срок сложно, потому 
что потом система ценностей может поменяться.

За время обучения в институте зарекомендовала себя как способная и организованная 
студентка. С первого курса учится на «хорошо» и «отлично», а начиная с третьего - только 
на «отлично».
Принимала активное участие в общественной жизни группы и факультета общего 
и специального машиностроения. За успехи в учебе и внеучебной деятельности ей 
неоднократно выносились благодарности.

По итогам 2004/2005 учебного года был удостоен звания «Отличник учебы НТИ 
УГТУ-УПИ». Дважды становился лауреатом стипендии ООО «Евраз-Холдинг» за успехи в 
освоении образовательной программы и исследовательскую деятельность. В 2006 году за 
особые успехи в учебной и творческой деятельности Алексею была назначена стипендия 
губернатора Свердловской области.
Алексей является участником многочисленных научно-практических конференций 
внутривузовского, регионального и всероссийского уровней, имеет 8 научных 

публикаций.
Он также принимал активное участие в работе региональной научно-практической конференции 

«Проблемы энергосбережения и экологии промышленного региона».
- Самым ярким событием за мою студенческую жизнь была, пожалуй, поездка на международную 
конференцию по электроприводам. Там я познакомился с теми людьми, по чьим учебникам я учусь, 
пообщался с ними и выступил на самой конференции с докладом.
-Я  вижу себя специалистом с высоким уровнем подготовки, как практическим, так и теоретическим. 
Наверное, сотрудником компании, работающей в области электроприводов.



Елена Р У С А Н О В А  

строительный факультет

Ольга ГУЩ ИН А (ТУРЛОВА)

факультет строительного материаловедения

Алексей Ф О К И Н  

физико-технический факультет

Староста группы, активистка НИРС. Девушка принимала непосредственное участие в 
обследовании водного хозяйства нескольких заводов, отборе проб производственных 
стоков и осадков, имеет 8 публикаций. Работы Елены отмечены четырьмя дипломами 
победителя на Всероссийском, областных и внутривузовском конкурсах (1-3 места) и 
грамотой ректората УГТУ - УПИ за успехи в научно-исследовательской деятельности.
- Самое яркое впечатление? Очень запомнился прием у губернатора Росселя, в 
котором я поучаствовала и, конечно, работа по обследованию заводов. Последнему 
делу я посвятила много времени: не только будни, но и выходные. Впечатления были 
очень сильные.
Моя мечта - стать хорошим специалистом в своей области, в водоснабжении и водоотведении и, 
конечно, я хочу продвинуться по карьерной лестнице.

Настоящий физтеховец, отличник учебы, председатель профбюро, активист НИРС, имеет 
5 публикаций и спортивный разряд по плаванию, владеет английским и итальянским 
языком. При его участии активно развился факультетский клуб интеллектуальных игр. 
Фокин -  создатель клуба ролевых игр УГТУ-УПИ. Алексей - один из двух создателей 
нового официального сайта физико-технического факультета.
- Самый яркий момент был, когда я попал на первый курс и в профбюро физтеха, когда 
надо было во всем разбираться, потом меня уже закружил водоворот студенческой жизни. 
Моя мечта -  самореализоваться, поступить в аспирантуру, стать специалистом в своей 
области -  вычислительные системы, комплексы и сети.

ІЙ

ІІ

Создатель компьютерных программ в области искусственного интеллекта. Результаты 
исследования Ольги опубликованы в шести работах. Девушка - соавтор учебного пособия 
«Практический нейрокомпьютинг». По мнению преподавателей ФСМ, полученные 
Ольгой результаты весьма перспективны как с точки зрения фундаментальной науки, 
так и в области вычислительной техники.
- Самое яркое впечатление -  получение стипендии первого президента РФ Бориса 
Ельцина. Это было очень приятно и неожиданно. Интересным опытом было 
участие в работе над учебным пособием. Спасибо научному руководителю за это. 
Мечтаю закончить аспирантуру. Думаю, это серьезная ступень в жизни - стать 
кандидатом наук. Возможно, стану потом преподавать, почему бы и нет.



Андрей Ч А З О В

химико-технологический факультет

Знает все о свойствах и технологиях изготовления инфракрасных кристаллов и волокон на 
основе галогенидов серебра. Имеет 21 публикацию и патент. Андрей принимал активное 
участие в создании учебного фильма. Спорторг группы, он всегда «за» туристические 
походы с одногруппниками; два года подряд принимает участие в Майской прогулке.
- На меня неизгладимое впечатление произвела поездка в колхоз. Запомнил навсегда 
все эти приколы, мелочи колхозной жизни, хотя с тех пор прошло уже пять лет. 
Многие спорят: законно, незаконно возить туда студентов, но лично я о том, что 
ездил туда, не жалею. Были, конечно, не очень положительные моменты вроде того, 

что мастера посреди ночи поднимают народ и заставляют приседать из-за того, что 
кто-то один провинился, но с другой стороны, это было смешно. Ну и атмосфера там, конечно, 

непередаваемая, очень дружелюбная. Народ там готов поделиться, чем угодно: сапогами, плащом. Все 
друг друга поддерживали.
Я  хотел бы быть руководителем компании, работающей в области высоких технологий. Быть может, 
не генеральным директором, но и не рядовым инженером явно. Все же свое дело -  оно как-то роднее. Не 
надо постоянно искать ответов на вопросы, как у нас, что работает, кто за что отвечает. Ты сам 
знаешь всю эту «кухню».

В декабре 2003 года Илья участвовал во Всероссийской студенческой олимпиаде 
по специальностям «Вычислительные машины, комплексы, системы и сети» и 
«Информационные системы и технологии». Тогда в командном первенстве олимпиады 
он занял 2 место, а в личном первенстве -  3 место. Он трижды завоевывал стипендию 
губернатора Свердловской области Э.Э.Росселя, в 2006 г. был награждён стипендией 
им. Первого президента России Б.И.Ельцина, а также стал лауреатом стипендиальной 
программы Владимира Потанина.
Кроме всего прочего, Илья - член Ученого совета Радиотехнического института -  РтФ, до 

ноября этого года занимал пост председателя студенческого профбюро РтФ.
-  Яркого за эти пять лет было очень много. Особенно запомнилось шествие радистов два года 
назад. Я  тогда занимался его организацией. На самом шествии шел впереди колонны с флагом. Это 
незабываемое ощущение, когда ты на волне, впереди стихии, а за тобой огромное количество твоих 
единомышленников. Но самый кайф был потом, когда мы с «напарником» по организации, стоя на 
остановке, поняли, что это все было сделано нашими руками, что это мы за все договаривались, везде 
ходили, подписывали, согласовывали и, наконец, СДЕЛАЛИ.
-  Я  вижу себя президентом большой компании, уверенно шагающим по любым коридорам власти.

В номере использованы фотографии команд 
«Пик Черепаха»
«Персона»
«Три»
«Canon»
«Light E-Life»
«Двое из ларца»
«Non-stop Кадр :)»
«Магіеу».
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